

Question écrite du 29 octobre 2014 de M. Alexandre Wisard: «Chantier du square de Chantepoulet: encore un chantier chaotique pour la Ville de Genève!»

L'aménagement d'un espace public aux squares Pradier et de Chantepoulet suscite de grandes attentes du Conseil municipal et de la population riveraine. Toutefois, le chantier s'est ouvert avec beaucoup de retard et devait se terminer en juin 2014. Aujourd'hui, tout est éventré et, surtout, tout le monde se plaint du manque de coordination, comme les Services industriels de Genève ou les propriétaires riverains.

Comment le Conseil administratif peut-il expliquer une telle dérive et que va-t-il faire pour respecter les coûts et caler les délais?